

# La televisión de visita en Los Pinos

El programa "Luces en la ciudad", que se emite por la Televisión Pública de Uruguay, y que pone de relieve diversos temas de interés social, dio fin a su ciclo 2021 recorriendo el centro educativo.

18/10/2021

En una nota de abril de 2018, informábamos del proyecto de construcción del nuevo edificio ampliación del Centro Educativo Los

Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

En octubre de 2021, el proyecto del Arq. Carlos Ott, ya es una realidad.

Así se muestra en el programa “Luces en la ciudad” que emitió el jueves 14 canal 5, cabecera de la Televisión Pública a nivel nacional.

En él, la comunicadora Analaura Barreto entrevista a Antonio Cabrera, Director de Fundraising de la institución.

Cabrera explica los logros alcanzados por esta iniciativa de colaboración público-privada que comenzó a gestarse en agosto de 1997 coincidiendo con la primera visita a Uruguay de Mons. Javier Echevarría, entonces prelado del Opus Dei.

También detalla los diversos programas que se realizan en la casa de estudios, que recibirán renovado

impulso con la puesta en marcha del nuevo edificio, al igual que la positiva influencia de Los Pinos en el ámbito social de la zona.

En una visita a la institución en agosto de 2013, Mons. Javier Echeverría deja una frase escrita sobre la foto tomada en el lugar 16 años antes, cuando el terreno en que hoy se levanta Los Pinos era poco más que un basural.

Los invitamos a ver el video del programa.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/la-television-de-visita-en-los-pinos/> (12/02/2026)